提案•意見

伊勢市のオリジナルポストカード

(回答:10月23日時点)

私はよく海外へポストカードを送りますが、伊勢市のポストカードのバリエーションはかなり少ないため、公式のポストカードを作ってほしいと思っています。

例えば「わがまち写真コンクール」の作品はどれも素敵なので、権利関係の整理は必要かと思いますが、入賞作品をいくつかポストカードにして販売するのはいかがでしょうか。伊勢市のよいところ・風景を国内外へアピールできます。

また、郵便局では風景印を押してくれるサービスがあり、東広島市では郵 便局と連携して取り組んでいるようです。

観光客は外宮前郵便局や五十鈴川郵便局(おはらい町)のそばをよく通りますし、伊勢市ご当地ポストカードとともに自分宛や知人宛に送ることによって、伊勢へ行った記念になったり、観光客を通じて伊勢市を多くの人へ紹介できたりするのではないでしょうか。

参考市町:船橋市、沼津市、我孫子市、前橋市など...

回答

伊勢市の風景等のポストカードについては、民間事業者で販売している 商品はいくつかありますが、公式でのポストカードの作成および販売は 行っておりません。

現時点でのポストカードの作成および販売について、実施予定はございませんが、ご提案にありますように、他の自治体では販売を行っていることから、民間事業者とのすみ分けや、権利関係の整理等も考慮しながら、実施の可能性などについても検討してまいりますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

担当課

観光誘客課

提案•意見

伊勢市駅前のアーケード

(回答:10月26日時点)

伊勢市駅横少し離れたトイレも利用します。この部分にはアーケードがないので雨の日には小走りで中に入り用を足す。バス停にはアーケードがあるので、延長する形でアーケードの設置は無理ですか。欲を言えば自転車駐輪場あたりまでかな。このトイレは観光客や駅構内で働く従業員、それに生活住民も駅への所用で利用することもあるでしょう。隣にある旅行代理店の出入りも楽になるかもしれないし、体の不自由な人も楽になりそう。傘を差せばいいでしょうがこれでは解決しません。アーケードがあればいいと思う人は他にもいるはずです。ぜひともご検討をお願いいたします。

回答

伊勢市駅前整備については、平成24年度に実施しており、当時、天蓋 (アーケード)設置について関係機関と協議した結果、現況の範囲で整備 を完了しています。

現在のところ、トイレ周辺までの区間における天蓋(アーケード)を新たに 設置する予定はございませんので、何卒ご理解賜りますようよろしくお願 いいたします。

担当課

基盤整備課

提案•意見

市長と議会

(回答:10月26日時点)

私は伊勢市に住む30代の者です。

昨今若者の政治離れが叫ばれる中で安芸高田市の市長と議会の関係が YouTubeで100万回再生を越えるバズり方を見て投稿させてもらいます。

- 1.伊勢市においても根回しと呼ばれる行為が執行部と議会で行われてい ますか??
- 2.安芸高田市は副市長公募案で話題を呼びましたが伊勢市でそういった 政策をすることは今後あったりますか??
- 3.是々非々という言葉がフォーカスされましたが、伊勢においても二元代 表で適切な緊張感が保たれていますか??
- 4.私のような若者を政治離れを食い止めるような対策は何かあったりしま すか??

回答

- 1. 議決機関の構成員である議員が判断するに役に立つ内容を説明した り、関連する情報を提供したりすることは、議案を議会に提出する執行部 側としても必要な行為であると考えます。その上で、伊勢市においては、 議会が意思決定を行う本会議や委員会は、公開の場で行われており、議 案によっては議員からは執行部に対して厳しい指摘もされているところで ありますので、いわゆる水面下で物事が決まっているというような状況に はありません。
- 2. 現在、予定はありません。
- 3. 伊勢市議会におきましても本会議・委員会ともに市長部局、議会がけ ん制・協調し合い、適度な緊張感の中、会議が行われております。
- 4. 伊勢市議会では、「開かれた議会」を目指し、会議情報、会議録、議会 だより等を市議会Webサイトに公開しております。また、市民の皆様に議 会に興味を持ってもらい議会活動を広く理解していただけるよう議場、委 員会室などの見学や議員が議会の役割、仕組み等の説明を行う「議会ツ アー」、高校生を対象に伊勢市の取組、伊勢市に望むことなどを模擬議会 を通じて質す「高校生議会」といった取組を行っております。

選挙管理委員会では、若者に政治や選挙に関心を持ってもらうため市内 の中学校・高校において主権者教育を実施しております。また、若者世代 の政治意識の高揚と投票率の向上を図るため、令和2年度から皇學館大 学の「CLL活動(大学生が地域課題に取り組む活動)」を活用して学生に

よる課題解決に向けた取り組みも行っています。

総務課 広報広聴課 議会事務局

選挙管理委員会

(2023年10月回答)【10/23~10/27】

担当課

提案•意見

サンライフ伊勢の教室の継続について

(回答:10月26日時点)

サンライフ伊勢で実施していた教室の継続について、来年R6年度の募集があるのかどうか多くの人が心配しています。

場所が変わっても募集があるのかどうかきかせ下さい。

要望としては、別の場所に変わっても継続出来ることを望んでいます。

教室に通うことは生きがいになり認知症予防にいいと思いますので、是非 よろしくお願いします。

回答

日頃は、サンライフ伊勢をご利用いただきありがとうございます。

サンライフ伊勢の閉館に伴い、これまでサンライフ伊勢が行っていた教室の募集は、令和6年度以降なくなることになります。

現在通われている教室の継続を希望されてみえるとのことですので、講師の方や同教室の受講者の方と話をしていただき皆様でご対応をお願いすることになりますが、活動の内容や希望される会場の大きさを教えていただきましたら、他の市有施設をご紹介させていただきます。

また、市では学習活動のきっかけづくりとして、生涯学習講座や公民館講座を開講しておりますので、これらの講座へのご参加もご一考いただけると幸いです。

担当課

商工労政課

提案•意見

宮川町の伊勢街道の白線について

(回答:10月25日時点)

宮川町の伊勢街道が道が狭いわりに交通量が多くスピードも出していて 危険。

散歩などしていると、すれ違う時に必要以上に車が端によけるので危ない。

そして道路脇の白線が消えかかってる所が多い。

朝などは子どもが通るので、人が安心して歩けるようにグリーンベルトを引いて欲しい。

白線を越えて側溝のふたの上を車が通るとものすごい音がするので必要以上にうるさい。

何か対策して欲しい。

回答

ご指摘をいただきました伊勢街道(市道高向小俣線)を通行する車両のスピードや歩行者への配慮等の交通マナーにつきましては、警察等の関係機関とともに広報啓発による交通安全意識の高揚に引き続き努めてまいります。

ご要望をいただいた伊勢街道での摩耗した外側線の補修、グリーンベルト施工、車両が側溝蓋上を走行する際の発生音対策に関しましては、関係部署で情報を共有するとともに対応を検討してまいりますので、ご理解をいただきますようお願い申し上げます。

担当課

交通政策課